
Es ist üblich, dass unsere Nutztiere den vorhandenen Umständen angepasst werden.
So gibt es kaum mehr Schweine mit einem langen Schwanz, Rinder mit Hörnern, Frei-
landhaltung oder überhaupt Stroh im Stall. Nutztiere werden fast nur noch im großen 
Stiel aufgezogen. Es muss sich lohnen; finanziell.
Ich habe meinen Stall und den Schlachtraum den Tieren angepasst, damit ich auch 
gehörnte Rinder von ausgiebigen Freilandhaltungen bei mir schlachten kann, dass sich 
alle Tiere vom Transport nochmals ausruhen und stärken können, damit es eine ruhige 
und stressfreie Schlachtung gibt. Weil es sich lohnt; qualitativ.
Und ich kann mit großer Sicherheit sagen, dass ich Ihnen zur Zeit in allen Bereichen 
das beste Fleisch anbieten kann. Sie werden kaum besseres finden. Aus hervorra-
genden Haltungsbedingungen, ohne genmanipulierten Futtermittel, absolut ruhige 
Schlachtung.
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